



Información relativa a la situación surgida en Corea del Sur y la decisión tomada por las autoridades sanitarias de Singapur en relación a la vacuna de la gripe Vaxigrip Tetra.

- La Agencia Coreana para el Control y Prevención de Enfermedades (KDCA) y el comité de vacunas han revisado los resultados de las investigaciones y **no han confirmado ninguna relación de causalidad entre los casos de fallecimiento y la vacunación**. Corea del Sur ha decidido continuar con la campaña de vacunación y se continúan utilizando las diferentes vacunas previstas para en el programa.
- No se ha informado de ningún caso relacionado con Vaxigrip Tetra a Sanofi o a la KDCA.
- Es importante señalar que todos los lotes de Vaxigrip Tetra de Corea del Sur fueron distribuidos exclusivamente a este país.
- Sanofi no ha identificado ningún problema de calidad o de seguridad en nuestras vacunas antigripales para el hemisferio norte distribuidas en todo el mundo para la temporada de gripe 2020.
- Sanofi está siguiendo de cerca la situación y mantiene su compromiso de colaborar estrechamente con las autoridades sanitarias nacionales en todos los países donde se distribuyen nuestras vacunas.

En relación a la decisión del Ministerio de Sanidad de Singapur:

- En respuesta a los informes de Corea del Sur, el Ministerio de Salud de Singapur ha informado a la filial de Sanofi Singapur sobre la distribución de una circular para suspender temporalmente el uso de dos vacunas para la gripe, una de ellas Vaxigrip Tetra.
- Esta decisión se ha tomado en ausencia de cualquier problema informado durante la campaña de vacunación de la gripe en Singapur.
- Nuestra Compañía está en contacto con el Ministerio de Salud de Singapur y se compromete a trabajar con ellos para reanudar el uso de Vaxigrip Tetra lo antes posible.